

BIG ISSUE

Dukung Pelaku UMKM, Dandim Pangandaran Bersama Unsur Forkopimda Hadiri Pembukaan Kampung Pancasila

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.BIGISSUE.ID

Jul 8, 2024 - 16:15





PANGANDARAN JAWA BARAT - Dalam rangka memberikan perhatian dan dukungan kepada pemerintah daerah Kabupaten Pangandaran, Komandan Kodim 0625/Pangandaran Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M. IP, bersama unsur Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) lainnya menghadiri dan mengikuti acara peresmian Kampung Pancasila yang berlokasi di Desa Cintakarya, Dusun Cikubang, Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran, pada Senin (08/07/2024).

Kampung Pancasila merupakan salah satu event di mana pemerintah daerah Kabupaten Pangandaran bekerja sama dengan Kodim 0625/Pangandaran memberikan ruang bagi masyarakat yang memiliki Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM), khususnya pedagang kuliner yang berada di Kampung Pancasila.

Ditemui usai kegiatan, Komandan Kodim 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, menyampaikan bahwa sebagai aparat teritorial, pihaknya akan terus memberikan dukungan kepada pemerintah daerah dalam menciptakan kesejahteraan bagi masyarakat Pangandaran. "Seperti saat ini telah dilaksanakan peresmian Kampung Pancasila, di mana para pelaku UMKM akan menjajakan kulinernya. Kami akan terus mendukung pemerintah daerah dalam upaya menciptakan kesejahteraan bagi masyarakat "ujarnya".

Tambah Dandim, jadi dengan adanya Kampung Pancasila ini, diharapkan dapat memberikan manfaat yang besar bagi para pelaku UMKM dan masyarakat luas, serta memperkuat nilai-nilai Pancasila di tengah kehidupan masyarakat yang beragam. Kegiatan ini juga menjadi bentuk sinergi antara TNI dan pemerintah daerah dalam mendukung pembangunan ekonomi lokal "katanya".

Acara peresmian Kampung Pancasila dihadiri oleh berbagai pejabat penting, diantaranya: Dandim 0625/Pangandaran Letkol INF Indra Mardianto Subroto, M.IP,
Seluruh Perwira Staf Kodim 0625/Pangandaran,
Para Danramil Jajaran Kodim 0625/Pangandaran,
Plt Kabankesbangpol Kabupaten Pangandaran Dr. Gumilar, S.Pd., MM,
Plt Kadis Pariwisata Nana Sukarna, S.Ip,
Perwakilan Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Pangandaran,
Kadis Pertanian Bpk. Yani Gudawan, S.Hut., MM, Kepala Desa Cintakarya Wawang, Seluruh Kepala Desa wilayah Kecamatan Parigi. (Anton AS)